

Dandim 1311/Mrw Bangga dengan OPD dan Masyarakat Morut Atas Suksesnya Kolaborasi Latihan Penanggulangan Bencana Alam

Patar Jup Jun - MOROWALI.XPRESS.CO.ID

Nov 18, 2023 - 06:47



Morowali Utara, Sulawesi Tengah- Upacara penutupan Latihan Lapangan Penanggulangan Bencana Alam Kodim 1311/Morowali Korem 132/Tdl menjadi momentum penting dalam memperkuat kolaborasi antara Kodim 1311/Morowali dan berbagai Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di jajaran Morowali Utara (Morut) memberikan bukti konkret tentang kesuksesan kolaborasi ini. Acara yang diadakan di Lapangan Morokoa, Kelurahan Kolonodale, Kecamatan Petasia, Kabupaten Morut, Jum'at (17/11/2023).

Acara penutupan yang dimulai dengan pukulan dan sirine menggema ini

menandai penutupan resmi latihan lapangan penanggulangan bencana alam di wilayah Kodim 1311/Morowali. Danrem 132/Tdl, Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han. sebagai Komandan Latihan, dan Dandim 1311/Mrw, Letkol Inf Alzaki S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S., yang bertindak sebagai perwira tertua dalam latihan, memimpin rangkaian acara tersebut.

Banyak pejabat penting dari berbagai instansi, seperti Kasi Ops Korem 132/Tdl, Kolonel Inf Kusnandar Hidayat, S.Sos., Dandim 1307/Poso, Letkol Inf. Hasroel Tamin, S.H., M.hub.Int., serta perwakilan dari Bupati Morowali Utara, Polres Morowali Utara, Dinas BPBD, Satpol PP, Dinas Perhubungan, Dinas PUPR, para Camat, Lurah, dan Kepala Desa turut hadir dalam upacara penutupan ini.



Dalam amanatnya, Danrem 132/Tdl menyampaikan rasa syukur atas kesempatan berkumpul dalam rangka penutupan Latihan Lapangan Penanggulangan Bencana Alam TA. 2023 di wilayah Kodim 1311/Morowali. Beliau menekankan pentingnya menerapkan pengetahuan lapangan yang diperoleh selama latihan dalam tugas sehari-hari, serta kesiapsiagaan dalam menghadapi ancaman dan dinamika persoalan di lapangan.

"Kegiatan latihan penanggulangan bencana alam telah memberikan pengalaman berharga bagi seluruh personel yang terlibat. Dalam hal ini, kami berharap pengetahuan dan keterampilan yang didapat dapat dioptimalkan untuk meningkatkan kesiapsiagaan dalam menangani situasi darurat," ujar Danrem 132/Tdl.

Pada kesempatan yang sama, perwakilan instansi terkait juga menekankan pentingnya peningkatan dalam mengatasi kekurangan yang teridentifikasi selama latihan, dengan harapan menuju langkah-langkah yang lebih baik dalam penanganan bencana alam di wilayah Kodim 1311/Morowali, Kabupaten Morowali Utara.

Rangkaian latihan ini bertujuan untuk meningkatkan kesiapan dan profesionalisme personel dalam menangani bencana alam yang rentan terjadi di wilayah tersebut. Diharapkan, pengetahuan yang diperoleh dapat dijadikan landasan dalam memperkuat sarana dan prasarana yang dibutuhkan guna mengurangi dampak bencana alam di masa yang akan datang.

Selain itu, Danrem menyampaikan terima kasih dan apresiasi kepada semua pihak yang telah berupaya dan telah memberikan bantuan serta dukungan sehingga pelaksanaan latihan ini dapat berjalan dengan baik.

Dengan rasa hormat dan kesuksesan yang diraih, Latihan Lapangan Penanggulangan Bencana Alam TA. 2023 di Wilayah Kodim 1311/Morowali, Kabupaten Morowali Utara secara resmi ditutup. Acara penutupan ini meninggalkan pelajaran berharga dan harapan akan peningkatan kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana alam di masa depan.



Letkol Inf Alzaki S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S., Dandim 1311/Morowali, menyampaikan rasa bangga yang mendalam atas semangat dan dukungan yang luar biasa dari rekan-rekan di berbagai Organisasi Perangkat Daerah (OPD) serta masyarakat Morowali Utara. Beliau menekankan betapa pentingnya kerjasama dan sinergi antara semua pihak dalam upaya penanggulangan bencana alam dan peningkatan kesiapsiagaan di wilayah ini.

"Dengan semangat dan dukungan yang telah kita tunjukkan selama latihan ini, kita telah membuktikan bahwa kerjasama yang solid dan komitmen untuk melindungi dan melayani masyarakat adalah kunci untuk menghadapi setiap tantangan yang mungkin datang di masa depan," ujar Dandim Alzaki.

Beliau juga menambahkan bahwa sinergi antara Kodim 1311/Morowali, berbagai OPD, dan masyarakat adalah fondasi yang kuat untuk membangun wilayah yang

lebih aman dan tangguh dalam menghadapi bencana alam. Kebersamaan ini tidak hanya akan memperkuat kesiapsiagaan, tetapi juga akan memberikan perlindungan yang lebih baik bagi seluruh penduduk Morowali Utara.

Dandim Alzaki juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah bersama-sama dalam latihan ini dan berharap semangat kolaborasi ini akan terus berkembang dan memberikan manfaat yang berkelanjutan bagi wilayah Morowali Utara. ***